
Hair, Skin & Nails
BEAUTY BLEND WITH BIOTIN: Nourish youthful skin and strong hair & nails 
with fermented Biotin (Vitamin B7) and fermented medicinal herbs.

WELLNESS BENEFITS 
New Chapter®’s masterfully crafted vegan beauty blend helps revitalize from 
within! Our fermented Biotin supports your body’s natural production of keratin, 
the incredibly durable protein required for growing strong, healthy hair and nails. 
Biotin also supports healthy, radiant skin. 

RECOMMENDED DOSE     
Adults—Take 1 capsule daily. Take with food/meal to 
avoid digestive upset. 

This thoughtfully designed formula provides antioxidants from organic 
Haematococcus pluvialis algae (source of Astaxanthin) that helps fight 
free radicals in the body and protect cells from damage. Enhanced with 
medicinal herbs including Reishi and Maca. 
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Cheveux, peau et ongles 
MÉLANGE BEAUTÉ AVEC BIOTINE  : Nourrissez une peau d’allure jeune et des 
cheveux et des ongles en santé avec de la biotine (vitamine B7) fermentée 
et des herbes médicinales fermentées. 

CONTRIBUTION AU BIEN-ÊTRE 
Le savant mélange beauté végétalien de New Chapter® aide à se revitaliser de 
l’intérieur! Notre biotine fermentée favorise la production naturelle de kératine, 
la protéine incroyablement durable requise pour avoir des cheveux et des ongles 
solides et en santé. La biotine favorise aussi une peau radieuse et en santé. 

SINGULARITÉ NEW CHAPTER 
Cette formule bien réfléchie fournit des antioxydants d’algues Haematococcus 
pluvialis biologiques (source d’astaxanthine) qui aident à combattre les 
radicaux libres dans l’organisme et protègent les cellules contre les lésions. 
Rehaussée d’herbes médicinales dont les reishi et la maca. 

DOSE RECOMMANDÉE 
Adultes – Prendre 1 capsule par jour, avec de la 
nourriture pour éviter l’inconfort digestif. 
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